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El PP reclama medidas urgentes para garantizarla 
supervivencia del sector vitivinícolay presentará 
mociones en los ayuntamientos de la Región 

Martes, 18de agosto. Partido PopvilardeC-LM 
DIPUTADOS EN LA REGIÓN 
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Peraga supera sus expectativas 
La Feria Agrícola y Ganadera de San Clemente, en 
Cuenca, ha superado con creces su expectativas, ha
biendo sido superior la demanda de las empresas par-
tidpantes que la oferta. Una de las principales nove
dades de la presente edición ha sido el nuevo puente 

que se ha creado sobre el río Rus y que une directa
mente el recinto ferial con el de Feraga, un espacio ce
dido por un particular, que este año vohrerá a ser visi
tada al igual que en ediciones anteriores, por más de 
10.000 personas. 
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s s Cerca del 25% de las empresas 
españolas utiliza el vehículo cor
porativo para incentivar a sus em
pleados. Las empresas europeas 
son más partidarias de esta políti
ca reüTÍbutiva para sus empleados 
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y estos también. 
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B « Los directivos prefieren flexibi
lidad para compaginar vidalaboral 
y familiar antes que otro tipo de re
tribuciones. Liderazgoy experien-
dalaboral sonlos valores más apre
ciados por las multinacionales en 
los profesionales serios. 
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mm Tres de cada diez españoles pla
nea comprar un coche usado an
tes de dos años. El tercero de los 
españoles tiene previsto adquirir 

un vehículo usado antes de que 
finalice el próximo año, según se 
desprende de un estudio euro
peo. Mientras tanto, las ventas 
de vehículos usados en Toledo 
han caido en un porcentaje de un 
5,4% en el primer semestre del 
año 

Ion Comunicación 

a m Correos y Telégrafos ha am
pliado su oferta de servicios diri
gida a los iomigrantes con el giro 
postal intemacionalaMarruecos, 
tras el acuerdo con Poste Maroc. 

Correos 
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Carta abierta al Sr. 
Delegado Provincial de 
Agricultura y Desarrollo 
Rural® 

En relación con lo manifestado por 
usted enlareunióncelebradael pa
sado día 3 de agosto en la Delega
ción de Agricultura, referida a los 
daños producidos enlos cultivos por 
elconejodemonte, elcualahorade-
bería de llamarse conejo de llano, 
pues su habitat hacambiado,ycon 
elmayorrespeto, debo hacer las si
guientes aclaraciones y puntuali-
zadón: 

No es cierto que Asaja de Toledo, 
representadaporelquesuscribeen 
el Consejo Provincial de Caza cele
brado el 22 de abril de 2009, acep
tase o promoviese que el control de 
predadoresy no sólo del zorro, sino 

también de los córvidos, con caja-
trampahomologaday armas de fue
go para proteger la perdiz roja. La 
únicapreguntaqueporescritohice 
y que obra en su poder, al igual que 
otros escritos, es "Paralaconcesión 
de permisos de captura de zorros 
conlazos, ¿qué densidad de zorros 
por hectárea es necesaria? 

Lo que se trató, y figuraba en el 
Orden delDía, eraelestudioyapro-
badón en su caso de los borradores 
de Órdenes de captura de predado-
res. 

Como sugérenda adicional res
pecto a lo que allí d;je, y respecto al 
usodeoepo, quiero indicar queaun-
que esté prohibido por la Ley de la 
Biodiversidadyporlanormativade 
la Unión Europea, se admiten ex
cepciones, aimque sea un método 
masivoyno selectivo,yya hay paí

ses que usan el cepo almohadilla
do. Cabe señalar, además que tam
bién el empleo del hurón está pro
hibido por ser un medio masivo y 
no selectivo y, sin embargo, enca
ses excepdonales, se autoriza su 
empleo. Comopodráobservarpor 
el escrito que adjunté en su díapara 
unirlo al Acta de la sesión del Con
sejo Provincial de Caza antes men
cionado, siempre hemos mante
nido la altaymuy alta densidad de 
conejos que había enla provinda. 

Francisco Javier Cahrino 
(Representante de las OPA's en el 

Consejo Provinda! de Caza) 

Inf omiadón a los lectores 
l^ra la publicación de originales en la sección de Car
tas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 
4 - 3°; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 S018 
o al e-maíl redacdon.eye@grupo-eldia.net 
Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, 
deben ir acompañados de la fotocopia del Documen
to Nacional de Identidad. 
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7 El sector servicios ha sufrido un 
retroceso en la Región 
Los últiinos datos que arroja el Instituto 
Nacional de Estadística sobre el mercado del 
sector servicios han puesto de manifiesta que la 
cifra de negocios ha registrado una disminución 
dell4,1% respecto al mismo periodo del año 
pasado. 
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Varios empresarios interesados en 
convertir el Palacio Ducal en hotel 

Varias empresas hoteleras se han interesado por 
el alquñer del Palacio Ducal de Pastrana, en la 
localidad de Guadalajara, para convertirlo en un 
hotel con encanto. Un proyecto que fue una vieja 
idea del antiguo rector de la Universidad de 
Castüla-La Mancha, según confirmaba el alcalde 
de Pastrana, Juan Pablo Sánchez. 

La berenjena de Almagro se incluirá 
en los premios Gran Selección 

El Gobierno de Castüla-
-La Mancha apoyará la 
creación de una nueva 
Denominación de Origen 
de la Berenjena del 
Campo del Campo de 
Calatrava para su 
consumo en frasco. 

CCM asegura que varias cajas han 
tanteado una posible fusión 

El director general de Caja CastUla-La Mancha, 
Xabier Alkorta, ha afirmado que "más de una 
caja de ahorros se ha interesado por la caja 
castellano manchega de cara a una posible 
ftjsión, cuyo baile empezará en septiembre". 

La voz de los que empiezan: 
Carlos García Moreno 
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Este empresario de 
Albacete se ha 
marcado entre sus 
retos profesionales 
la conquista de 
mercados 
emergentes como 
África Occidental. 

! 
Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Economía y Empresas de Castilla-La Mancha. 24/8/2009.


